

NGO

Saiful Chaniago: Kesuksesan Presiden Joko Widodo

Saiful Chaniago - JAKARTA.NGO.WEB.ID

Oct 1, 2024 - 22:16



Presiden Indonesia Joko Widodo, Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Opini - Menghitung hari, Presiden Indonesia Joko Widodo akan mengakhiri masa kepemimpinannya sebagai pemimpin Indonesia selama dua periodisasi. Tentunya, suka ataupun tidak suka seluruh rakyat Indonesia akan merasakan kehilangan sosok pemimpin yang sederhana, ramah, tenang dan murah senyum, serta memiliki kedekatan dengan seluruh lapisan masyarakat Indonesia, dari sabang hingga merauke.

Kami berkesimpulan bahwa presiden Joko Widodo sebagai pemimpin yang mewakili orang kampung, karena presiden Joko Widodo datang dari kampung dan mampu menembus puncak kepemimpinan nasional.

Tidak disangka, tidak diduga, merupakan dua kalimat yang senantiasa menjadi ketegasan pernyataan kami dalam semua diskusi pada ruang aktifisme, terhadap nilai sosok Joko Widodo. Tentunya, sadar ataupun tidak sadar, kehadiran Joko Widodo pada percaturan politik nasional ibarat bayangan kilat yang sangat cepat, dan menyinari semua lapisan rakyat Indonesia, terkhususnya para petarung nasional yang notabene telah siap sedia menuju puncak kepemimpinan nasional.

Terlepas dari apapun spekulasi asumsi terhadap gerakan politik yang dilakukan Joko Widodo, bahwa gerakan politis Joko Widodo merupakan suatu kekuatan besar yang patut diapresiasi dengan setinggi-tingginya nilai, karena pastinya kehadiran Joko Widodo sebagai pemimpin Indonesia tidak terlepas dari kehendak dan ridhonya Allah swt.

Kesuksesan menurut kami, bukan merupakan suatu hasil dari suatu perjuangan, dan sukses juga 'bukan perolehan maksimal terhadap jabatan ataupun harta, karena kesuksesan adalah nilai terbaik terhadap proses perjuangan dalam menghadapi tantangan besar dan banyak masalah.

Artinya, kesuksesan kepemimpinan presiden Indonesia Joko Widodo, tentunya merupakan nilai terbaik atas perjuangannya dalam menghadapi tantangan-tantangan besar, dan sederet masalah-masalah besar, baik yang terjadi di Indonesia maupun pada ruang dinamika internasional.

Dalam pantauan kami, presiden Indonesia Joko Widodo mampu melewati semua tantangan besar dan banyak masalah, dengan sangat tenang, sangat ramah, dan sangat bijaksana. Dengan demikian, kami berkesimpulan bahwa presiden Indonesia Joko Widodo 'telah meletakkan dasar kesuksesan di akhir masa jabatannya sebagai presiden Indonesia.

Kesuksesan presiden Indonesia Joko Widodo, memiliki nilai terbaik yang senantiasa menjadi catatan penting dalam perjalanan sejarah bangsa dan negara Indonesia. 'Bahwa suka ataupun tidak suka, seluruh lapisan masyarakat Indonesia dari sabang hingga merauke, menaruh simpatik yang besar dan mendalam pada kerendahan hati presiden Joko Widodo.

Tentunya, presiden Joko Widodo yang selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dengan ramah, dengan senyuman yang memukau. Terlepas dari kesuksesan kepribadiannya presiden Joko Widodo, yang harus menjadi perhatian kita semua seluruh rakyat Indonesia, bahwa dalam masa kepemimpinannya presiden

Indonesia Joko Widodo, di seluruh wilayah Indonesia telah hadir sejumlah infrastruktur yang mampu menembus hutan dan gunung yang gelap, seperti di wilayah Papua, Kalimantan, Sumatera, Sulawesi, Nusa Tenggara, dan wilayah lainnya.

Bukan saja pulau Jawa yang mendapatkan fasilitas infrastruktur yang maksimal, akan tetapi presiden Indonesia Joko Widodo telah mempertegas kepada seluruh rakyat Indonesia, bahwa pelayanan optimal harus merata kepada seluruh lapisan rakyat, pada seluruh wilayah Indonesia.

Selain infrastruktur, nilai investasi Indonesia menjadi kekuatan besar yang didapatkan Indonesia selama kepemimpinan presiden Joko Widodo pada lima tahun terakhir. Kementerian Investasi atau Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) dibawah kepemimpinan Bahlil Lahadalia, telah berhasil merealisasikan capaian investasi pada Triwulan II 2024 dengan angka investasi mencapai Rp428,4 triliun.

Capaian investasi yang sangat luar biasa dan sangat bermanfaat terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara di Indonesia, karena akselerasi pertumbuhan terkhususnya pada sektor ekonomi, yang telah memastikan pelayanan kesejahteraan kepada seluruh masyarakat pada lapisan terbawah.

Akhir kepemimpinan presiden Indonesia Joko Widodo, yang tersisa berapa hari kedepan. Kami mengajak seluruh masyarakat Indonesia, untuk senantiasa mendoakan kebaikan kepada yang terhormat presiden Joko Widodo sebagai pemimpin Indonesia yang telah memastikan Indonesia sebagai negara maju, terkhususnya pada kekuatan infrastruktur dan kekuatan investasi.

Terpenting untuk kita sadari, bahwa tidak ada manusia yang sempurna, dan tidak ada pemimpin yang lalai dalam menjalankan kewajiban kepemimpinannya, karena kesempurnaan hanya milik sang penguasa langit dan bumi, yakni Allah swt.

Semoga kepemimpinan Indonesia kedepannya dibawah presiden Indonesia terpilih Prabowo Subianto, insha Allah mampu memastikan kemajuan Indonesia yang jauh lebih baik sebagai wujud menuju Indonesia emas, sebagaimana cita-cita terbaiknya presiden Indonesia Joko Widodo. Semoga Allah swt senantiasa melindungi kita semua seluruh rakyat Indonesia, serta para pemimpin Indonesia.

(Jakarta, 1 Oktober 2024)

- Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI -

Selamat Memperingati Hari Kesaktian Pancasila